

Ä7

Antrag

Initiator*innen: LAG Christ*innen Thüringen (dort beschlossen am: 20.10.2022)

Titel: **Ä7 zu A1: Positionspapier zum Selbstverständnis der BAG**

Redaktionelle Änderung

durchgehende Einheitlichkeit der Selbstbezeichnung als "BAG Christ*innen"

Antragstext

Von Zeile 75 bis 76 einfügen:

Die BAG Christ*innen setzt sich aus Delegierten aus den Landesverbänden, der Grünen Jugend, der Delegierten aus den Landtagsfraktionen, der Bundestagsfraktion, der Fraktion

Von Zeile 80 bis 83:

~~Die BAG sucht~~Wir suchen kontinuierlich den Kontakt mit Vertreter*innen der Kirchen und Religionsgemeinschaften und ~~nimmt~~nehmen regelmäßig u.a. an evangelischen Kirchentagen, Katholikentagen und anderen öffentlichen Diskursprozessen teil. ~~Sie betreibt~~Wir betreiben Netzwerkarbeit, um in der Partei je aktuell das Nachdenken über die ethischen

Von Zeile 86 bis 91:

~~Die BAG Christ*innen verfasst~~ Wir verfassen Positionspapiere sowie Anträge, organisiert en Fachveranstaltungen sowie Tagungen und ~~engagiert sich~~ engagieren uns in interreligiösen Diskursen sowie gesellschaftlich-politischen Diskussionen. ~~Sie versucht~~ Wir versuchen in diesem Sinne progressiv-religiöse Menschen in Deutschland (und Europa) zusammenzuführen. ~~Die BAG Christ*innen sieht sich~~ Wir sehen uns dabei in Ablehnung fundamentalistischer und gewaltbereiter Positionen konsequent der Förderung von

Von Zeile 93 bis 94:

~~Die BAG Christ*innen arbeitet~~ Wir arbeiten bei Themen, die nicht die Religionspolitik alleine betreffen oder ethische Aspekte beinhalten, eng mit den jeweils zuständigen

Von Zeile 96 bis 101:

Internationales, BAG Landwirtschaft und ländliche Entwicklung, ...). Seit 2016 ~~arbeitet die BAG Christ*innen~~ arbeiten wir in einer Dachstruktur mit der BAG Säkulare Grüne zusammen, z.B. bei Fragen des Religionsverfassungsrechts. Seit 2019 ~~unterstützt die BAG~~ unterstützen wir verstärkt interreligiöse Formate, v.a. mit Muslim*innen und Jüdinnen und Juden in der Partei. Seit 2021 ~~beteiligt sich die BAG Christ*innen~~ beteiligen wir uns am europäischen Netzwerk „European Green Progressive Interfaith Coalition“.